
  

 

  
        
 

  

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 先週までは毎日、15 時 30 分を過ぎるころに校舎内にはアップテンポな曲が流れ、教職員が 

一斉に消毒作業に取り掛かります。「気分を盛り上げて作業をしよう」という、教職員からの 

アイディアです。それが終わるころには 16 時を過ぎ、１日があっという間に過ぎていきました。去年の今頃には 

思いもしなかった、作業を続ける日々でした。 

 それでも、今週月曜日からまた一歩、通常授業に近付きました。コロナウイルス対策を 

行う以前の姿にはなかなか戻れませんが、「今できることをすぐやろう」の精神で様々な 

工夫を積み重ね、子供たちの心のケアも、学習もしっかりと行っていきます。ようやく 

軌道に乗ってきた七小の教育活動に、ご理解、ご協力をぜひ、よろしくお願いいたします。 

さて、この校長室便りは、このように私の目や心に留まった子供たちの様子や、保護者の 

方々にお知らせしたいことなどを、不定期で情報発信していきます。お読みいただければ 

幸いです。 

ぜひ、ぜひ見ていただきたいです！  

休業期間・分散登校期間中に HPにアップした

各学年の動画。全て教員の手作りです。 

回数を重ねるごとに内容はどんどんグレード

アップ！教員自ら出演している動画、二人の担

任の掛け合いがまるで漫才のような動画などな

ど子供たちだけ、または該当学年だけが見てい

るだけなのは本当にもったいないと思います。

ぜひ、お子さんと一緒に、全ての動画をご覧い

ただくことをお勧めします！ 

まるでロミオとジュリエット・・・？ 

始業式に出会って、よろしく！とあいさつしたのを最後に、次に登校したときは、クラスは半分に・・・「みんな

に会いたい！」という気持ちは大人が思っている以上に切実だったようで、「先生はいいな、クラスのみんなに会え

て」という言葉まで飛び出したクラスも。そこで担任は様々な 

工夫をし、互いのグループをつなぐメッセージを掲示したり、 

写真を撮って掲示して相手のグループの子の様子を伝えたりし 

ていました。 

そしてようやく感動の再開！・・・でも、月曜日・火曜日 

あたりは、新しい環境に多少緊張気味で、静かな授業風景で 

した。週半ばごろからはようやく、本来の賑やかさが戻って 

きて、学校はこうでなくては、と思った次第です。 

 

 七条先生のお話を伺いました 

通常授業の再開に向け、本校の学校医でいら 

っしゃる七条先生にお話を伺いました。感染 

予防のポイントは、 

① 換気 ②手洗い ③体調の悪い時には絶対に学校に 

行かない に尽きるそうです。特に手洗いは効果が大きく、

現在、感染症で小児科を受診する子が例年より減っている

のはそのためであろうとのことです。また、手を口の近く

にもっていかない指導も大切とのこと。学校でも引き続き

徹底的な手洗い指導と換気を行っていきます。 

  

本年度の学校行事の大枠が定まりました 

昨日、国立市教育委員会からのメール配信でお知らせしましたように、主な学校行事について、実施の可否を決定

しました。行事のねらい、練習・本番における「密」回避、実施の時期、これからの社会情勢などを鑑みて、5年・6

年の宿泊行事・展覧会は実施、運動会は残念ながら中止の決定をいたしました。 

現在、それを受けて本校では新しい行事予定を作成中です。行事の日時は保護者会でお配りする予定です。なお、

展覧会は本年度 11月に実施予定でしたが、2月に動かすことを考えています（体育館に暖房設備が設置される予定で

す）。 

中止になった行事や教育活動は子供たちが大いに心身ともに成長する機会でもありました。また、それをとても楽

しみにしていた子供たちも大勢いたはずです。今後、中止になった活動に代わる新たな活動を何とか生み出せないか

チーム七小で考えていきますので、もう少しお時間をいただきますようお願いいたします。 

担任は各教室、専科・特別支援担当教員は
共有部分を消毒します。現在も毎日消毒
は継続中です。 
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6年生廊下に設置された伝言板。たくさんのメッセージ
で埋め尽くされています。 


